

武庫南小だより

笑顔であいさつ 根気よく学び 思いやりの心をもつ

学校通信 1月号
令和5年1月11日

尼崎市立武庫南小学校
校長 大龍 正幸

あけまして おめでとうございます

武庫南っ子の皆さん、保護者・地域の皆様、新年あけましておめでとうございます。令和5年が始まりました。

児童の皆さん冬休みはどう過ごしていましたか。冬休み前の終業式で伝えたように、お家でのお手伝いや規則正しい生活をして健康に過ごすことはできていたでしょうか？

今年も、武庫南っ子の皆さん、保護者の皆様や地域の皆様にとって、幸多き年となりますようお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしく願いいたします。



『ステップアップのために』

昨年は北京冬季オリンピックでの日本人の活躍、サッカーW杯日本代表の活躍など、スポーツ界で明るい話題がありました。また、夏の全国高校野球選手権大会で東北勢として初優勝した仙台育英高等学校の須江 航監督の「青春ってすごく密なので」という印象的な言葉がありました。改めて、新型コロナウイルスによる制約が続く中で、今できることは何かを考える大切さを感じた年でもありました。

ところで、スポーツ選手が試合で100%のパフォーマンスを発揮するためには、何が必要でしょうか？大切なのは、日頃の地道な基礎練習や上手くなりたいと思う気持ちだと思います。

学習に関しても同じです。今までに学習したことを定着させ、土台を固めるとともに、さらにより良い自分をめざすことで、より難しい学習に取り組むことができます。

武庫南っ子の皆さんは、3学期は新しい学年に向けての準備のため、この学年で学んできたことの復習をしっかりとし、新しい学習にも積極的に取り組みましょう。小学校で学習する内容は、将来大人になるための基礎になります。ぜひ、コツコツと学びを積み上げ、その定着を土台にして、なりたい自分へステップアップする力に変えてください。

それでは、3学期も今までと同様に体調管理をしっかりと、元気いっぱい学校生活を送りましょう。保護者の皆様におかれましては新型コロナウイルス感染予防に苦慮されていることとは思いますが、くれぐれも健康にお気をつけください。また本年もご支援ご協力いただきますよう、よろしく願いいたします。